
Хотелось бы рассказать вам про самую дружелюбную академическую
группу.
Почему мы можем себя так назвать? Потому что наша группа не
только  про  учебу  и  хорошие  баллы,  наша  группа  —  это  про
дружбу, поддержку, сплоченность и единство.
Мы сумели объединиться в одну большую команду, чтобы пройти
весь  учебный  путь  с  хорошими  эмоциями,  воспоминаниями  и
невероятными впечатлениями.
Мы стараемся как можно чаще собираться вне университета, чтобы
узнавать  друг  друга  с  новых  сторон  и  создавать  новые
совместные  воспоминания.
И не могу не сказать вам о нашем замечательном кураторе —
Тагире Гарифовиче.
Ведь  наша  сплочённость  именно  его  заслуга.  Только
познакомившись, мы решили собраться вместе, сходить на пикник
и спеть песни под гитару. Это был замечательный день, теперь
такие мероприятия будут нашей традицией.
Также мы собираемся, чтобы сыграть в настольные и командные
игры. Тагир Гарифович с таким энтузиазмом готовит для нас все
реквизиты для игр и наполняет своей энергией нас.

Виденье моих одногруппников изнутри �

Давлетшина Алсу:
«Какого это учиться в группе мечты?
С самого первого дня знакомства, еще до начала учебных дней,
стало понятно, что в нашей группе собрались яркие и интересные
личности. Дело даже не в том, что в нашей группе собрались
люди, которые упорно старались в школе и смогли поступить на
бюджет,  а  в  том,  что  помимо  всего  прочего  каждый  из  нас
талантливый, четко идут к поставленным целям, отличаются своей
мотивированностью. Вопрос :»Почему же именно наша должна стать
лучшей?» является провокационным. Веди и в самом деле, каждая
группой является особенной по-своему, в этом нет спора, но, мы
можем быть твердо уверены в возможности побороться за это
звание,  потому  что  наши  ребята,  сплоченные  узами  крепкой
дружбы, готовы пойти на всё»



Яровикова Арина:
«Бытует мнение, что первое впечатление всегда обманчиво…и в
отношении нашей группы я в этом ещё раз убедилась. В день
нашей  первой  встречи  мне  было  не  совсем  комфортно,  ведь
большинство  нашей  группы  уже  жили  в  ДУ  и  общались  на
протяжении  нескольких  дней.  Я  же  чувствовала  себя  белой
вороной, но мой мнение полностью изменилось, когда спустя 3
дня мы собрались на пикник… это было невероятно атмосферно.
15-17  практически  незнакомых  друг  с  другом  человек  за
несколько часов нашли контакт, познакомились, поиграли в игры,
попели песни под гитару и заложили фундамент дружбы на долгий
период обучения. Конечно же важную роль в этом сыграл наш
куратор  —  Тагир  Гарифович,  который  с  самого  начала
замотивировал  нас  на  общение.  Сейчас  же  мы  —  это  дружный
коллектив единомышленников, всегда готовых помочь друг другу и
прикрыть в нужный момент».

Ильина Юлия:
«Наша  группа  —  это  пейзаж  Жан-Марка  Жаньячика.  Такая  же
пестрая, яркая и крайне не похожая на другие. Всем, конечно,
известно,  что  никакой  отдельно  взятый  человек  не  может
полностью быть схожим с другим. В нашем случае это сыграло
огромную роль на становлении отношений. Каждый особенен по-
своему,  необычен  и  индивидуален.  Если  задать  вопрос  всей
группе  —  не  прозвучит  два  одинаковых  ответа.  И  это,
несомненно, круто. Каждый наш одногруппник очень интересен и
наполнен внутренне. С каждым можно найти общий язык.
Больше всего я люблю те моменты, что объединяют нас. Чаще
всего это что-то вроде «общая беда сближает» или «без беды и
добра не бывает». Как бы трагично это ни звучало, чаще всего
это комично. Потому что в роли беды выступают обычно сложные
контрольные.  Нет ничего приятнее, чем садиться вместе за
общий стол в столовой и вместе готовиться, обсуждая».

 

 


